

UN PAIMPOLAIS REMPORTE LA COUPE DE BRETAGNE DES ESPOIRS EN KARATÉ



Quel bon tour joué aux redoutables Lorientais, semble dire le professeur Guillo à son jeune espoir Le Cavorzin.

Les chances des deux jeunes sélectionnés paimpolais, Le Cavorzin et Le Troquer, semblaient bien minces dimanche, à Lorient, où se déroulait la première Coupe de Bretagne des Espoirs.

Ils firent pourtant mieux que se défendre face aux meilleurs lorientais et brestois, puisque Le Cavorzin, avec quatre victoires et un match nul (34 points) remportait l'épreuve, prenant l'avantage sur Pommel (Lorient), trois victoires, 27 points, et Orvoine (Lorient), trois victoires, 22 points, tandis que Le Troquer prenait une très bonne quatrième place avec deux victoires (15 points), les autres sélectionnés étant nettement distancés par ces quatre combattants.

La même journée se déroulait une présélection pour la ceinture noire : Alvarez marquait 30 points, Guénanen 27 et Le Marec, handicapé par une luxation, 5 points.

Rappelons aussi que lors de la Coupe de France, l'équipe de Paimpol arrivait en huitième de finale (battue par l'équipe de Valéra) et qu'Alvarez, sur une brillante prestation devant l'international Novac, était retenu pour l'équipe de France des Espoirs.

Son avenir assuré par la montée des jeunes de qualité, le club Karaté Nord 22 peut espérer encore briller à tous les échelons et devenir une pépinière de champions.